



Haryadi Pimpin Kontingen Porda Yogya

YOGYA (KR) - Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti siap *all out* mendukung kontingen Yogya berupaya menjadi juara umum pada Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XII/2013 di Gunungkidul, 22-29 Oktober mendatang. Untuk itu ia bersedia terjun memimpin atlet Yogya dengan menjabat sebagai Ketua Kontingen Porda Yogya.

Kesiapan Walikota Yogya memimpin kontingen Porda Yogya mendatang, diutarakan Haryadi secara langsung di hadapan pengurus dan anggota KONI Yogya dalam acara syawalan di Aula Atas Balai-kota Yogya, Kamis (22/8). Dengan dipimpin langsung oleh kepala daerah, diharapkan target juara umum pada tahun ini bisa tercapai.

"Saya siap untuk memberikan kemampuan saya semaksimal mungkin guna mendukung kesuksesan kontingen



KR-Adhitya Asros

Haryadi Suyuti (kiri) syawalan dengan anggota dan pengurus KONI Yogya.

Yogya merebut kembali juara umum Porda tahun ini. Namun, saya juga menegaskan, dalam pelaksanaan Porda mendatang, seluruh cabor harus bermain *fair play* dan tidak menggunakan cara-cara yang tidak benar hanya untuk sekadar meraih kemenang-

an," tegas Haryadi.

Mengingat pelaksanaan Porda tahun ini berlangsung di Gunungkidul, Haryadi juga menjelaskan, pihaknya siap secara penuh untuk menyiapkan dukungan baik berupa fasilitas dan dukungan suporter kepada atlet yang bertanding.

"Untuk armada, kendaraan Pemkot sudah kami siapkan untuk transportasi. Yang jelas, kami siap memberikan dukungan penuh perjuangan atlet-atlet kami," tandasnya.

Ketum KONI Yogya, Iriantoko Cahyo Dumadi dalam kesempatan yang sama mengatakan, untuk persiapan kontingen Yogya, saat ini seluruh cabor sudah memasuki tahap akhir. Seluruh program yang dicanangkan berjalan lancar tanpa ada permasalahan.

"Semua persiapan menuju Porda mendatang sudah kami laksanakan dengan terencana dan sesuai program. Dengan kondisi ini, secara keseluruhan kontingen Yogya saat ini sudah siap untuk terjun di Porda. Harapannya, dengan kesiapan ini kami nanti akan mampu mewujudkan target juara umum yang telah dicanangkan bersama," bebernya. **(R-3)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005